

Pressemitteilung

25. April 2025

Sichtbar, vor und auf der Leinwand

Kreissparkasse-Stiftung Kunst, Kultur und Bildung spendet 5.000 Euro zur Förderung des Filmprojekts „Parapapa“ – Unterstützung kommt Caligari-Förderpreis zugute

Bei der diesjährigen Vergabe der „Caligari-Förderpreise“ wurde in der Ludwigsburger Filmakademie das Dutzend wieder vollgemacht: 12 studentische Filmprojekte beziehungsweise die jeweils dahinter stehenden Filmschaffenden erhielten Auszeichnungen. Die Hochschule und ihr Nachwuchs finden längst überregionale, ja, internationale Beachtung. Gestern wurden die Förderpreise zum insgesamt 27. Male vergeben.

LUDWIGSBURG – Wer den begehrten „Caligari-Förderpreis“ erhält, wird in der Film-Nachwuchs-Welt sichtbar, vor und auf der Leinwand. Mit der Auszeichnung ist zudem eine finanzielle Förderung von jeweils 5.000 Euro verbunden. Drei der insgesamt zwölf Preise sind über die Mitgliedsbeiträge des Fördervereins finanziert, neun kommen von Stiftern aus der Wirtschaft und Kulturinstituten.

Darunter der Preis der Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg, die seit 2007 den Caligari-Preis mit jährlich 5.000 Euro unterstützt. Dieses Mal gingen Preis und Geld seitens der Stiftung an Joshua Neubert und sein Team für sein Werk „Parapapa“, bei dem er Regie führte. Darin erzählt das filmische Nachwuchstalents Neubert die bewegende Geschichte des 19-jährigen Abiturienten Oscar, dessen Suche nach persönlicher und beruflicher Orientierung in den Wirrnissen einer digitalen Scheinwelt untergeht.

Die Gründe dafür, dass die Kreissparkasse und ihre Stiftung Kunst, Kultur und Bildung seit vielen Jahren zu den Förderern der Filmakademie gehört, erläuterte Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, bei der Preisübergabe: „Mit der Filmakademie verbindet uns eine lange und produktive Zusammenarbeit auf unterschiedlichen Ebenen. Die Kreativität der Studierenden tut dem Landkreis gut und trägt zur kulturellen Vielfalt bei. Darum ist uns der ‚Caligari-Förderpreis‘ ein wichtiges Anliegen.“

Das Engagement sei in einen größeren Werte- und Handlungsrahmen eingebettet. „Denn die Förderung junger Menschen auf ganz unterschiedlichen Gebieten ist einer der Schwerpunkte des gemeinnützigen Engagements der Kreissparkasse und ihrer Stiftungen“, so Kurz.

Dieses umfasse eine Fülle von Fördergebieten und eine Vielzahl von Förderprojekten, gehe weit über die Bereiche Kunst, Kultur und Bildung hinaus und leiste ganz generell einen „großen Beitrag“ für die Zukunftsförderung junger Menschen im Landkreis. „Allein im Jahr 2024 haben wir kreisweit 610 Projekte mit 4,1 Millionen Euro (inkl. der Zustiftungen) unterstützt“, so Kurz.



Im Bild: Isabel Kurz (Zweite von links), Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, zeichnete mit dem 5.000 Euro dotierten Caligari-Förderpreis das Filmprojekt „Parapapa“ und die daran Beteiligten aus. Darüber freuen sich der Regisseur des szenischen Films Joshua Neubert (Dritter von links) und sein Team.

Foto: Filmakademie